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Paroisse catholique St-Etienne - La Sallaz - Lausanne 
 
Procès-verbal de l’Assemblée Générale de Paroisse tenue  
le mercredi 14 mai 2025 à 20h15 à la Grande salle du Foyer 
 
 
1. Introduction 

 

L'Assemblée Générale ordinaire de la Paroisse Catholique Saint-Étienne s'est tenue 
le mercredi 14 mai 2025 à 20h15, dans la Grande Salle du Foyer. Le Président, 
Julio Salgado, ouvre l'Assemblée par une citation du Pape François lors de la 
prière de l'angélus le 1er janvier 2024.  

Il souhaite la bienvenue à l’abbé Demierre, aux anciens présidents Christian Volken et 
René Jayet (excusé), aux représentants du CUP, aux représentants du Conseil 
de Paroisse de Saint Nicolas, aux paroissiens présents et aux membres du CP. 
Il mentionne également les personnes excusées. 

 

Le Président demande la désignation de deux scrutateurs. Luisa Wilhelm avec Pierre 
Mo Costabella sont proposés et acceptés à l’unanimité. 

 

Deux nouveaux vérificateurs pour les comptes 2025 sont également proposés et 
acceptés à l’unanimité : Pierre Mo Costabella et René Jayet.  

 

L’abbé Joseph ouvre la séance par une prière pour la Paroisse, invoquant l'Esprit Saint 
et la Vierge Marie. 

 

2. Ordre du jour 

 

• Accueil et prière 

• Adoption du procès-verbal de l’assemblée du 15 mai 2024 

• Rapport du Président 

• Rapport du Trésorier 

• Rapport des vérificateurs des comptes 

• Élection des vérificateurs des comptes 

• Approbation des comptes et du budget 

• Engagement des dépenses extra-budgétaires 

• Démissions / Élections 

• Propositions individuelles 
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• Rapport du CUP 

• Divers et remerciements 

• Clôture de la séance 

 

3. Adoption du procès-verbal de l’assemblée du 15 mai 2024 

 

Le procès-verbal de l'Assemblée Générale du 15 mai 2024 est adopté à l’unanimité 
sans demande de relecture. 

 

4. Rapport du Président 

 

Le Président rappelle la mission du Conseil de Paroisse : maintenir les installations en 
bon état et gérer le personnel. Il présente l'organisation du CP et les membres 
de l’UP Lausanne Nord, ainsi que le personnel au service de la Paroisse : 
Claudia, Marco, Anudari et Arman, les organistes, ainsi que les prêtres 
célébrant les messes. 

 

Il informe l’Assemblée des départs et arrivées : 

• Départ de l'Abbé Nicolas (messe de départ prévue le 8 juin 2025 à St Étienne) 

• Arrivée de l'Abbé Régis Kabanda (40 % à l’UP Lausanne Nord et 60 % à l’UP 
Orient) 

• Départ du concierge sacristain Jorge le 30 novembre 2024, remplacé par Marco 
Daniel 

 

Le Président revient sur les activités de la FEDEC et les engagements de la Paroisse 
: journée de formation, assemblées décanales et générales. 

 

Il fait ensuite un bilan des activités de la Paroisse pour 2024 : 

• Messes dominicales et en semaine 

• Baptêmes, premières communions, confirmations, mariages et obsèques 

 

Une minute de silence est observée à la mémoire des paroissiens disparus : Pauline 
Schneider, Roland Martin, Paul Demierre, et Bernard Joss. 

 

Le Président présente le bilan de la Kermesse des 5 & 6 octobre 2024, un franc succès 
grâce à l’implication de nombreux bénévoles, tout en soulignant la recherche 
d’un nouveau responsable de cuisine pour remplacer Bernard Joss. 
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Il mentionne également les 8 Dimanches solidaires : 829 repas offerts en 2024 grâce 
à 118 bénévoles. 

 

Il informe des travaux d’entretien réalisés en 2024 : rénovation des appartements de 
la cure et sécurisation du toit de l’église. 

 

Le Président clôt son rapport par des remerciements chaleureux à tous les bénévoles 
et partage des photos des principaux contributeurs. 

 

Le rapport du président est annexé au procès-verbal. 

 

5. Rapport du Trésorier 

 

Julio Salgado informe l’Assemblée que Marc Lonfat, caissier comptable, présentera le 
rapport financier. Il le remercie pour son dévouement à la Paroisse. 

 

Marc Lonfat présente le rapport financier, indiquant que les catholiques inscrits au 
contrôle des habitants représentent 31 % contre 36 % ne se réclamant d’aucune 
religion. Le nombre de catholiques est en baisse de 20 % sur les 10 dernières 
années, ce qui impacte le denier du culte. 

 

Les autres revenus proviennent principalement des quêtes, kermesses (10 000 CHF 
de bénéfice en 2024) et des subsides de la FEDEC ainsi que des subventions 
communales. 

 

Le budget de fonctionnement est de 330 000 CHF, majoritairement couvert par les 
loyers du parc immobilier. Un excédent de location a compensé la baisse du 
denier du culte en 2024. 

 

L'exercice 2024 s'est soldé par un déficit de 1 536 CHF, couvert par les réserves 
cumulées. Le budget 2025 prévoit un déficit de 2 000 CHF, également couvert 
par les réserves. 

 

La Paroisse a reçu un legs de 10 000 CHF de M. George Wilhem. Les travaux de 
rénovation des appartements de la cure ont coûté environ 40 000 CHF, 
partiellement couverts par un fonds de réserve dédié. 

 

Le rapport financier est annexé au procès-verbal. 
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6. Rapport des vérificateurs des comptes 

 

Le Président donne la parole à Alphonse Staubli et Jonathan Santolin, vérificateurs 
des comptes. Ils présentent leur rapport sur les comptes 2024 et recommandent 
leur approbation. L'Assemblée accepte les comptes à l'unanimité.  

 

Le rapport des vérificateurs est annexé au procès-verbal. 

7. Élection des vérificateurs des comptes 

 

René Jayet et Pierre Mo Costabella sont nommés vérificateurs des comptes pour 
l'exercice 2025. 

 

8. Approbation des comptes et du budget 

 

Les comptes 2024 et le budget 2025 sont approuvés à la majorité des voix. 
L'Assemblée donne décharge au Conseil de Paroisse pour sa gestion. 

 

9. Engagement des dépenses extra-budgétaires 

 

Marc Lonfat propose, comme chaque année, d’accorder au Conseil de Paroisse une 
limite de dépenses imprévues de 50 000 CHF, sans convocation d’assemblée 
générale extraordinaire. L’Assemblée approuve cette proposition à l’unanimité. 

 

10. Démissions / Élections 

 

Aucune démission ni élection de nouveaux membres au Conseil de Paroisse. Le 
Président rappelle toutefois que de nouveaux membres, notamment des jeunes 
et des femmes, seraient les bienvenus. 

 

11. Propositions individuelles 

 

Aucune proposition individuelle n’a été soumise à l’Assemblée. 

 

12. Rapport du CUP 

 

Caroline de Liedekerke, Présidente du CUP, et Claire Léauté, vice-présidente, 
présentent les activités du CUP pour 2024. 

Le rapport des activités du CUP est annexé au procès-verbal. 
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13. Divers et remerciements 

 

Le Président remercie tout particulièrement Marc, Simone, Christian, Jean, Luisa, 
Matthias, l’équipe du Pôle Solidarité, ainsi que l’abbé Joseph et Marco Daniel 
pour leur implication. 

Un remerciement spécial est adressé à Julio Salgado pour son engagement en tant 
que Président. 

L’abbé Joseph conclut la séance par une prière de remerciement et un chant en 
l'honneur de Marie. 

 

Fin de séance : 22h00 

 

La prochaine AG se déroulera le Jeudi 21 Mai 2026 à 20h15 

 

Annexes mentionnées : 

 

-Rapport du Président 

-Rapport du Trésorier 

-Rapport des vérificateurs de comptes 

-Rapport du CUP 

 


